

令和7年度 旭川市江丹別公民館地域フォーラム開催結果



公民館地域フォーラムとは

公民館地域フォーラムは、地域の皆さんへ公民館活動の理解を深めてもらいながら、参加者同士が地域の課題や公民館について、自由に意見交換や提案をいただき、公民館での「学びや活動」へ反映していこうという集まりです。

フォーラムの概要

日 時 : 令和7年11月21日（金曜日） 14：00～15：00
場 所 : 江丹別公民館 講座室
内 容 : 江丹別公民館の事業及び施設利用状況の説明及び意見交換
参加者数 : 6名（生涯学習活動団体・地域団体・学校関係者・民間企業の皆さん）

進め方

第1部 : 公民館からの説明

公民館長から、プロジェクトナーを用い、公民館活動での実際の様子や利用状況、事業への参加者アンケートの結果などについて、説明を行いました。

第2部 : 意見交換

「公民館について」「地域資源について」を主なテーマとして、発言をいただきました。

主な感想・意見は次のとおりです。

参加者の感想・意見等

- ・百寿大学の講座でも、パークランド嵐山を活用している。

嵐山～江丹別～春日間、地域内でも距離があることもあり、レクリエーション施設、農産加工施設、集会施設でどのような利用がおこなえるのか、地域の中でも十分理解できていないこともある。公民館事業の中でも利用を図ることは重要。

- ・公民館と同じ江丹別交流センター内に“エタンペッ”（放課後児童会）もあり、太鼓演奏の発表等、小中学校学生児童が公民館事業に参加することは地域との交流に良い機会と考える。

- ・地域から市内までは距離もあり、市中心部施設で行われる学習機会への参加には難しさもある。地域住民が学習へ参加しやすいように、市民委員会や学校、保育所等地域と協力しながら進めてほしい。

- ・パークランド嵐山では、パークゴルフに加えディキャンプ、スケートボード、ドッグラン等、新たなメニューを取り入れ、地域外、市外の参加者も増加している。百寿大学でもパークゴルフ、燻製体験に参加いただいたが、新しいモルック体験は世代を問わず楽しめるため公民館講座でも取り入れては

- ・そばやウチダザリガニ等、地域の特長を活かし、公民館、嵐山中央会館等の地域内施設で講座を実施することで、他地域からの参加者に江丹別地域を知ってもらう機会にもなっている。



貴重なご意見、ご提言をいただき、誠にありがとうございました。

皆様のご意見等につきましては、江丹別公民館の事業活動における企画・運営に反映させるよう努めてまいります。

今後とも、江丹別公民館運営にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。